

# 清心会報

## 年度末

いつの間にか開いた梅の花がちらほら散り始めている中、平成25年度が年度末を迎えようとしています。

今年度は少年少女剣道指導の本格始動1年目として、試行錯誤の繰り返しでした。そこでの反省も踏まえて次年度以降に活かしていければいいなと考えています。

一般の部については、少しずつではありますが会員数も増え、まだまだ充分と言える程ではないにしろ充実してきている感があります。しかし、府下大会と市総体だけでは他の人と竹刀を交える頻度が少なすぎるので、(会員の段位の関係もありますが)試合に出ていく必要性も感じました。

その一方で、会員の大半が20代前半だった数年前とは違い、職場内での立場やプライベートでの立場の変化が出てきているのも事実です。その中で無理をし過ぎず、会を運営していく効率的な方法についても考えていく必要がある。そんなことを考えている平成25年度末です。



## 執行部会開催

3月14日、市内某所にて執行部会を開催しました。今年度の清心会の活動内容や次年度以降の活動方針、そして課題等を約5時間に渡って話し合いました。この執行部会で話し合ったことを基に議案を作成し、来週の総会でご審議頂く予定です。

## 稽古日程

3月	4月	5月	6月
22日 サブ	05日 メイン	10日 メイン	(4/1~ 抽選開始)
	19日 メイン	17日 サブ	
29日 総会	26日 メイン	24日 サブ	
		31日 メイン	